



新年明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。
 今学期も残すところあと3か月となりました。保護者の皆様のお力添えのおかげで無事新年を迎えられたこと、心より感謝いたします。少しずつ大きくなっていく子どもたちの姿を、1日1日大切に見守っていきたいと思います。
 本年もどうぞよろしくお願い致します。



～1月の様子～

冬休み明け沢山の正月の楽しかった話をしてくれました。お友達の前で話す時間を設けると、元気よく「はい！」と手を挙げ発表する姿が見られました。
 ゲームセンターに行ったことや、カルタを買ってもらったことなど色々な話を聞くことができ、とても楽しい時間となりました。毎週月曜日にこの様な時間を設け、子どもたちが自分の思いを話すことができる場を作っています。初めは恥ずかしい気持ちもあり、前に出て話すことが難しい子もいましたが少しずつ話せる子が増えていき、子どもたちの自信に繋がっていることを日々感じています。



年明けにカルタ大会をしました。子どもたちは真剣な表情でカルタを囲み、保育教諭が読み始めると元気な声で「はい！」と札を取り楽しんでいました。
 また、自分で取ることができた札を大事に抱えながら、1枚でも多く取ろうと必死な子どもたちでした。みんなで札の数を数え終わると「もう一回する！」と繰り返し遊び、無我夢中の姿も見られました。そして、自分の名前と同じ文字を見つけて喜ぶ姿も見られ、楽しく遊ぶ中で字に興味を持つ子も増えていき、自由画帳に絵だけではなく文字や数字を書き楽しむ様子も見られるようになってきました。



節分に向けて鬼のお面制作をしました。
 鬼の顔に2色の色を使い、混ぜ合わせながらローラーで塗りました。
 青色と黄色を選び、深緑色になっていくのを見ながら「怖い鬼の色になってきたー！」と色の変化に気づく姿が見られたり、緑と黄色を混ぜ合わせる前に、「これは黄緑色になるんちゃう？」と色の変化を予測をする様子も見られ、2色の色を混ぜると様々な色の変化があることに気づいた子どもたちでした。
 自分たちで作った様々な色の鬼のお面を見ながら、「鬼が来たら豆を投げるんや！」「鬼と戦うんや！」と日々楽しみに待ち望んでいる子どもたちです。



○エピソード○

室内遊びの時に、ブロックで遊んでいた時のことです。
 Bくん 「Aちゃんそのブロック1個ちょうだい」
 Aちゃん 「あとで！」
 Bくん 「分かった」
 その後、Bくんは他のお友達とブロックの取り合いになってしまいました。その様子を見ていた周りの子がじゃんけんをしたら？という案を出しじゃんけんをすることになりましたが、Bくんは負けてしまいました。
 悲しんでいる様子を見かねたAちゃん。
 Aちゃん 「Bくんこれあげる！」
 Bくん 「ありがとう！」
 Aちゃんは後で貸してあげようとしていたブロックをすぐに渡してあげるという場面が見られました。



ブロックを1人で使う量が多く喧嘩に繋がってしまうことはよくあることですが、そういった中での解決策を子どもたちで考え、じゃんけんという案を見出し提案する場面が多く見られるようになりました。また、すぐに貸してあげるといった行動を移すことができたことにより、周りの様子を見てその場の状況を把握し思いやりの気持ちを持って行動できたことが分かります。子どもたちが自分たちで解決へと導く様子を見届けながら、今後も様子を見守っていきたいと思います。



3日(木) 豆まき

18日(金) 身体測定

25日(金) お誕生会

